

**COYE-LA-FORET** ► Sur la faune et la flore

## Un écomusée pourrait voir le jour en 1999

**U**N écomusée à Coye-la-Forêt ? C'est aujourd'hui un projet de plus en plus crédible grâce à l'action conjuguée de la Sylve et de l'équipe municipale. Créée en 1992 à la suite du succès remporté par son exposition sur les anciens métiers de la forêt, l'association la Sylve (de sylvestre, pour forêt) compte aujourd'hui près de 200 adhérents.

Ses activités s'articulent autour de trois thèmes : chercher, développer, transmettre. A cette fin, diverses manifestations sont organisées dont des sorties pédestres hebdomadaires et mensuelles à la découverte de la flore et de la faune des forêts et des étangs, des expositions à thème, des soirées vidéo avec conférencier, une participation active en collaboration avec d'autres associations à la mise en œuvre des actions de protection de l'environnement et du patrimoine.

### Un atout touristique de plus

Au nombre des projets retenus par la Sylve, la création d'un écomusée qui situerait la commune de Coye-la-Forêt au nombre des initiateurs dans ce domaine. Cet écomusée serait installé dans un bâtiment communal, le Sauteur, sur la route des étangs de Commelle. Le projet nécessite sans



doute quelque investissement pour la remise en état et l'extension du bâtiment mais des contacts positifs avec d'autres partenaires semblent pouvoir aboutir qui permettront d'obtenir les subventions indispensables. Georgina Cochu, présidente

de la Sylve, fonde de grands espoirs dans ce projet qui constituerait par ailleurs un atout supplémentaire en matière de tourisme pour Coye-la-Forêt.

Bien entendu, l'écomusée consacrerait ici une grande place aux

choses de la forêt (métiers, flore et faune, richesses et menaces...) sans oublier pour autant les zones humides, les étangs, les minéraux et sans doute aussi le patrimoine historique. Aucune limite en quelque sorte que celle de l'espace disponible.

**FORET DE COYE.**  
*En attendant la mise en œuvre de ce projet municipal, la Sylve organisait ce dernier week-end une randonnée pédestre qui a rassemblé près de cent cinquante participants sur 12 ou 20 kilomètres.*  
(Photo LP.)